

**PENGARUH SALADRI [*Apium graveolens L*]
TERHADAP TEKANAN DARAH NORMAL**

**Karya Tulis Ilmiah ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar
Sarjana Kedokteran (S.Ked).**

**SUSILAWATI GUSTIANI
9310088**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2001**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, karena atas tuntutan dan ijin-Nya, maka penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan Karya Tulis Ilmiah ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak baik moril maupun materil, baik itu secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa penghargaan dan terima kasih yang tulus dan ikhlas kepada Yang Terhormat Dr. Iwan Budiman, dr.MS selaku Pembimbing Utama dan Yang Terhormat Bapak Pinandjo Djojosoewarno, dr., Drs selaku Pembimbing Pendamping atas kesediaannya membimbing dan membantu penulis dengan sepenuh hati, juga atas kesabarannya dan dorongan moril yang tak terhingga sejak awal penulisan hingga terwujudnya Karya Tulis Ilmiah ini.

Ucapan terima kasih penulis, ucapkan kepada Bapak Imran Abednego, atas kesediaannya membantu menyediakan tempat di *GAP* lantai 2 UKM.

Terima kasih tak terhingga penulis sampaikan kepada teman-teman : Amalia, Wining, Yessy, Pastina, Tanti, lulu, Wiwi, Nia, **Sari, Asna, Susi, Mardiana**, Ola dan masih banyak lagi rekan-rekan yang belum penulis sebutkan, atas dorongan dan bantuannya dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.

Teristimewa, ingin sekali penulis menyampaikan rasa hormat, penghargaan dan rasa terima kasih yang tulus dan ikhlas kepada Dicky ahmad fauzi., SE yang telah membantu dengan penuh kesabaran sampai penulisan ini selesai.

Serta Papa, Mama, kakakku Arief azhari., **SE. Dedi Wadi s. dr**, dan adikku lela, yang dengan penuh kesabaran telah memberikan dorongan, doa, semangat, perhatian dan bantuan selama penulis menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan Karya Tulis Ilmiah ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan. Semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Kiranya Tuhan Yang Maha Esa akan membalas atas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.

Bandung, Juli 2001

Susilawati Gustiani